
Subject: ANGEBOT: natürliche Haarsysteme wie für Hollywoodschauspieler
Posted by semprecapelli on Sun, 07 Aug 2011 15:34:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kleine Hintergrundinformation vorab für all diejenigen, die uns bisher nicht kennen: Wir heißen
sempre capelli und sind Hersteller von hochwertigen Zweithaarlösungen aus Echthaar in Form
von Perücken, Haarteilen, Haarnetzen, Haarintegrationen und Toupets für Frauen, Kinder
und Männer.

Wir beschäftigen uns seit den Neunzigern mit Haarersatz. Wir wissen aus tausendfacher
Erfahrung sehr genau, was technisch möglich ist, welche Erwartungshaltungen im Alltag unter
welchen Umständen erfüllt werden können, was reines Wunschdenken bleibt und mit
welchen honigsüßen Werbeversprechen üblicherweise in der Branche hantiert wird. Wer
uns fragt, bekommt ehrliche, nicht geschönte Antworten. Ohne Wenn und Aber. Punkt.

Soweit, so gut.

Es liegt in der Natur der Sache, dass - vereinfacht ausgedrückt - jeder Mensch, der sich für
Haarersatz interessiert, am liebsten die natürlichsten, unsichtbarsten und unfühlbarsten
Ergebnisse wie bei einem Hollywoodschauspieler erzielen möchte. Das Schöne daran ist, dass
wir (und alle, die es bereits ausprobiert haben) wissen, dass es grundsätzlich möglich und viel
einfacher als zunächst gedacht ist!

Aber bedauerlicherweise wird Haarersatz in unseren Breitengraden oftmals gern unnötig
verkompliziert im Sinne von: "Alles schön und gut, aber ich kann mir das nicht vorstellen, also
kann das gar nicht funktionieren!" Tja, ab diesem Punkt helfen dann auch keine Fotos,
Erklärungen, Hinweise, etc. mehr weiter. Man beginnt sich im Kreis zu drehen.

Der einzige Ausweg aus diesem Dilemma wäre, wenn man idealerweise sein zukünftig neues
Haarsystem bereits bestmöglich produziert in der Hand halten würde. Spätestens nachdem
man es einfach nur mal so aus Spaß auf seinen Kopf gelegt und in den Spiegel geschaut
hätte, würden sich bei einem zufriedenen Lächeln die allermeisten Zweifel in Windeseile mit
Hinblick auf die Optik in Wohlgefallen auflösen.

Und sollte sich später wider Erwarten herausstellen, dass solch ein Haarsystem doch keine
Lösung im eigenen Alltag darstellen kann - völlig unabhängig von dem visuellen Ergebnis - so
weiß man dann aber zumindest, dass man es mit einer bestmöglichen Lösung ernsthaft
probiert hat!

Genau aus diesem Grund möchten wir - in Rücksprache und mit freundlicher Unterstützung
von alopezie.de - den noch unsicheren Neulingen und noch unentschlossenen Umsteigern bis auf
weiteres eine besondere Gelegenheit als Entscheidungshilfe zu bieten:

Ein maßangefertigtes Haarsystem (Toupet) für den Oberkopf aus Echthaar nach individuellen
Vorgaben für EUR 250,00 inkl. Versand innerhalb Deutschland und Minipflegepaket!
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Wer die allerhöchsten Ansprüche sein eigen nennt, muss sich automatisch für das feinste,
dünnste, natürlichste, unsichtbarste und unfühlbarste Haarsystem komplett aus Ultra Lace
entscheiden.

Wer normal hohe Ansprüche hat, sollte sich hingegen für ein Haarsystem aus French Lace
mit PU Rand entscheiden.

Alle anderen Varianten sind verfrühte Spielereien im Detail, um die man sich noch ausgiebig
später kümmern kann.

Der Sinn dieses Angebots liegt logischerweise nicht darin, als erfahrener Träger günstiger an
sein nächstes, reguläres Haarsystem zu kommen. Wir bitten daher um Fair Play.

Dieses Angebot gilt, sobald sich hier jeweils eine Interessengruppe von 10 Usern gefunden hat
und sozusagen eine Sammelbestellung aufgibt. Wir wickeln die einzelnen Bestellungen direkt mit
den jeweiligen Mitgliedern ab. Beratungen erfolgen ausschließlich im direkten, persönlichen
Gespräch. Jegliche Entscheidungen/Vorgaben haben von Seite des jeweiligen Bestellers zu
erfolgen. 

Wer lieber seinen Friseur des Vertrauens die notwendigen Angaben für sich erarbeiten lassen
möchte, kann dies gern veranlassen. Wir haben damit kein Problem. Im Notfall und bei
entsprechender Reiselust darf auch gern auf die Hilfe "unserer" Stylistin in der Nähe von
Hannover vertraut werden. Die dafür entstehenden Kosten wären natürlich extra zu tragen.

Bei Fragen, einfach fragen. Bitte direkt, damit dieser Thread so lange wie möglich, so
übersichtlich wie möglich bleibt ;)

Mit freundlichen Grüßen
Euer sempre capelli-Team
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